

Pressebericht

2.500 Euro Spende für die DJK Kaldorf-Petersbuch



Mit einer Spende in Höhe von 2.500 Euro aus der Stiftung der Sparkasse Eichstätt wurde die DJK Kaldorf-Petersbuch bedacht. Die Spende fließt in den Neubau des Vereinsheims, das mit vielen Freiwilligen ehrenamtlich errichtet wird. Zudem werden neue Sport- und Tennisplätze angelegt.

Den symbolischen Spendenscheck übergaben Karl-Heinz Schlamp (Stiftungsratsvorsitzender) und Dominik Hammel (Leiter der Geschäftsstelle Titting) an Manuel Schermer (1. Vorstand DJK Kaldorf-Petersbuch).